

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



# Síntesis de medios

13 de julio 2024

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
REFORMA	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Si se esperaba	SI SE ESPERABA que la aprobación de la <b>reforma judicial</b> de la <b>4T</b> pasara sin chistar, había una gran equivocación. La realización de foros para deliberar sobre el tema está exhibiendo distintas actitudes y opiniones que no pueden pasar desapercibidas.
EL UNIVERSAL	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Cuestión de legado, el enojo de AMLO con el Tribunal Electoral	Intensa fue la reacción del presidente <b>Andrés Manuel López Obrador</b> contra los magistrados del Tribunal Electoral por la resolución de la Segunda Sala en el sentido de que con sus conferencias mañaneras cometió durante la campaña coacción del voto yuso indebido de programas sociales.
MILENIO	<a href="#">Trascendió</a>	Que una semana	Que una semana después, y por segunda ocasión, el <b>Tribunal Electoral</b> capitalino ordenó un recuento total de votos en la elección a la alcaldía <b>Cuauhtémoc</b> , luego de que el primer intento fuera frenado por la Sala Regional del Tribunal federal.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Frentes Políticos</a>	Aval	El presidente <b>López Obrador</b> no escatima elogios al hablar de <b>Lázaro Cárdenas Batel</b> como jefe de la Oficina de la virtual presidenta electa, <b>Claudia Sheinbaum</b> . Destacó la honestidad y principios de Cárdenas Batel, recordando su rol como coordinador de asesores en su propio gobierno.
EL HERALDO DE MÉXICO	<a href="#">Sacapuntas</a>	Disputan secretaría general	Nos cuentan que tras el espaldarazo que dio el presidente <b>López Obrador</b> a la secretaria de <b>Gobernación, Luisa María Alcalde</b> , para que se convierta en la próxima líder nacional de Morena, empezó la grilla en ese partido para disputar la secretaría general, que actualmente ocupa <b>Citlalli Hernández</b> .
LA RAZÓN	<a href="#">Rozones</a>	En la 4Ty sí quiere la reelección	Con la novedad de que el diputado petista <b>Gerardo Fernández Noroña</b> está en contra de la propuesta que presentó la virtual Presidenta electa, <b>Claudia Sheinbaum</b> , de eliminarla reelección de legisladores, aunque, no la votará en contra. "Voy a votar a favor de que se elimine (la reelección) y lo considero un error. Yo creo que, así como la carrera judicial, se hace carrera política.
EL UNIVERSAL	<a href="#">Serpientes y Escaleras</a> Salvador García Soto	Virginia de la Cruz... y de México	"He ido buscar a los diputados, dízque al <b>gobernador</b> ¿verdad? Nunca me ha atendido. Resulta que el 2 de noviembre desaparece mi hijo, traigo desaparecido también a mi yerno, va a hacer 3 años ahora para en septiembre.
EXCÉLSIOR	<a href="#">Nudo Gordiano</a> Yuriria Sierra	Claudia, Lázaro y el mensaje	La reciente designación de <b>Lázaro Cárdenas Batel</b> como jefe de la <b>Oficina de la Presidencia</b> por parte de la presidenta electa <b>Claudia Sheinbaum</b> marca un punto de inflexión significativo en la política mexicana. Este nombramiento no es sólo una decisión administrativa: es una declaración de intenciones que sugiere un cambio de rumbo en la forma de gobernar.



# Síntesis de medios

13 de julio 2024

MILENIO	<a href="#">Política Zoom</a> Ricardo Raphael	Ensimismamiento	Olvidamos que <b>nuestros antepasados</b> atravesaron puentes parecidos. Lo que hoy llamamos polarización -el abandono de la plaza común a favor del atrincheramiento exacerbado- no tiene nada de nuevo y ya antes produjo monstruos, diría <b>Goya</b>
EXCÉLSIOR	<a href="#">Arsenal</a> Francisco Garfias	El campeón de la opacidad	El presidente <b>López Obrador</b> está determinado a acabar con el <b>Inai</b> . La rendición de cuentas y la protección de los datos personales no es lo suyo. Ejemplos sobran. Los casos de <b>Loret de Mola</b> y <b>Victor Trujillo</b> , por mencionar los más mediáticos, ilustran su desdén por el <b>Estado</b> de derecho. Su divisa confesada es "no me vengan con el cuento de que la ley es la ley".
REFORMA	<a href="#">De Política y Cosas Peores</a> Catón	Impuesto	En otras entidades, por desgracia, los padres con hijos en edad escolar deben hacer grandes sacrificios para pagar las colegiaturas de los planteles particulares, pues las instituciones oficiales están en manos de "maestros" que pasan más tiempo en <b>marchas y plantones</b> que en las aulas. Igualmente los padres de familia se percatan de que algunos funcionarios de la <b>SEP</b> se ocupan mayormente del adoctrinamiento que de la enseñanza, y eso los lleva a dedicar buena parte de sus ingresos a procurar una educación de calidad para sus hijos.
REFORMA	<a href="#">Linotipia</a> Peniley Ramírez	Secretos de Juan Gabriel	Recuerdo exactamente dónde estaba cuando supe que <b>Juan Gabriel</b> había muerto. Era un domingo precioso. Yo comía con mi familia en un restaurante detrás del <b>Zócalo</b> de la Ciudad de México y hubo una gran conmoción.
LA PRENSA	<a href="#">Doble Efecto</a> Patricia Carrasco	Sindicalización para los trabajadores del campo	EN OTROTENOR. La <b>Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM)</b> dio a conocer que, del 2018 a junio de 2024, proporcionó mil 056 servicios relacionados con el trabajo informal. También registró 669 expedientes de queja por presuntas violaciones a derechos humanos relacionados con el trabajo informal o el trabajo no asalariado. La mayoría señala como autoridades responsables a la <b>Secretaría de Seguridad Ciudadana</b> , la Consejería Jurídica y de Servicios Legales, la Secretaría de Gobierno Local y algunas alcaldías.
LA RAZÓN	<a href="#">Gentecomouno</a> Mónica Garza	Policía que incendia las redes sexuales...	En la página de internet de la <b>Secretaría de Seguridad Ciudadana</b> se advierte con rimbombante texto, que la misión de sus elementos es "Garantizar y preservar la paz, salvaguardando la integridad física y patrimonial de las personas que habitan y transitan en la Ciudad de México..."
EL SOL DE MÉXICO	<a href="#">Escena del Crimen</a> Gerardo Jiménez	Eduardo Mauricio Moisés Serio, <i>Papa Bear</i> , goza de plena libertad	A más de dos años de iniciarse un proceso judicial por una serie de acusaciones directas contra <b>Eduardo Mauricio Moisés Serio</b> propietario del Gran Santuario Mexicano Jaguar Negro Tigre Blanco, ubicado en un predio del Ajusco, alcaldía Tlalpan, por el presunto abandono de felinos y otras especies en peligro de extinción, además de supuesta venta ilegal, el llamado <b>Papa Bear</b> obtuvo hace unos días un amparo que le otorga plena libertad.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS